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第２回 愛川町議会 意見交換会 実施報告書 

 

 

１ 日  時   平成２５年５月１５日（水） 

 午後７時００分から午後８時３４分まで 

 

２ 場  所   町文化会館 

 

３ 参 加 者   町民等（３９人） 

 

４ 出 席 者   議 長 鈴木 一之   副議長 小倉 英嗣 

議 員 井上 博明   議 員 小島総一郎 

議 員 鳥羽  清   議 員 小林 敬子 

議 員 馬場  司   議 員 山中 正樹 

議 員 熊坂 弘久   議 員 井出 一己 

議 員 渡辺  基   議 員 佐藤  茂 

議 員 玉利  優   議 員 木下眞樹子 

議 員 佐藤 りえ   議 員 熊坂 崇徳 

（以上、１６人） 

 

５ 内  容 

（１）議会報告 

① 総務建設常任委員会審査報告及び質疑応答 

② 教育民生常任委員会審査報告及び質疑応答 

 

（２）意見交換 

 

６ 記  録 

  別紙のとおり 
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第２回 愛川町議会 意見交換会 記録（要点筆記） 

 

 

（司会：議会運営委員長） 

１ 議会報告 

（１）総務建設常任委員会審査報告（報告者：総務建設常任委員長） 

 【主な意見等】 

問 高峰地区は県道の右折帯が少ないと感じますが、議員さん方はどうお考えなのか。 

 

答 一般質問でも各議員が指摘し、改善要望をしています。今後も引き続き、町を通

じて県側に強く要望してまいります。 

 

問 土砂災害の関係については、指定してもらうのはいいですが、問題はハードをど

うするのかという話をしたら、県のほうで全然進んでないと言っていました。指定

しても工事をしなければ、民間の人にはわかりませんので、そこら辺を町も考えて

いただいて。三増トンネルの下あたりは、結構崖崩れもありますし、県のほうへ届

けていただきたいと思います 

 

答 今の件は、災害についての対策ということで、ご要望ということでよろしいで

しょうか。そのようにさせていただきます。 

 

問 三増の滝の沢の私が持っている山林に県との境があります。この境の崖が崩れて

杭だけになっています。何とかしてもらわないと、私どもの家がなくなります。現

地調査をして対処してもらいたいと思います。 

 

答 これもご要望ということで、預からせていただきます。 

 

（２）教育民生常任委員会審査報告（報告者：教育民生常任委員長） 

 【主な意見等】 

問 愛川北部病院の医療機器購入に関する経費の利子補給ということですが、今、
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医療機器はリースがほとんどじゃないかと思いますが、その辺はどうですか。 

 

答 具体的な病院の経営は把握していません。ただし、この利子補給制度というのは、

愛川北部病院が高額な医療機器を購入する、大変なお金がかかるときに、その利子

を町が代わって負担するという制度です。 

 

 

 

 

 

 

問 愛川聖苑についての要望ですが、駐車場を拡張してもらうことはできますか。ま

た、入口を２つにするような計画はあるのかお伺いします。 

 

答 要望として受けとめて、町に伝えていきたいと思います。 

 

問 愛川北部病院の会計が非常に遅い。朝行くと、お昼ごろ会計がようやく終わる。

議員さんのほうでも調べていただいて、スムーズにできるようにお願いします。 

 

答 愛川北部病院については、開院当初から入院保証金が他より高いとか、会計が遅

いとか、いろんな苦情は受けていました。それは全て町を通して、愛川北部病院に

申し入れはしていただいていました。私どもが民間の病院に対して、直接申し入れ

できませんので、町からの要望という形で、申し入れはしていただいています。 

 

問 水を使ってトイレを掃除するから壁が壊れるんです。水を使わない考えもありま

すので、他市の状況も調べていただきたいと思います。 

 

答 トイレの問題ですが、水を使って掃除するからということで、そのことについて

は私も今、初めて聞きましたので、他市町村等も調べて、教育委員会に提案してい

きたいと思います。貴重なご意見、ありがとうございました。 

【愛川町二次医療機関整備資金利子補給制度】 

町内の二次医療機関が建物及び医療機器の整備のために金融機関から借り入

れた資金にかかる利子のうち、２千万円を上限に補助するもので、対象となる医

療機器は購入したものに限ります。 
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２ 意見交換 

 【主な意見等】 

問 畑をやっていますが、周りにはお茶畑が多いんです。消毒はどうなっていますか。 

 

答 ご質問の消毒、農薬関係だと思うんですが、詳しいことについては大変申しわけ

ないですが、把握しておりません。 

 

問 三増の栗沢の畑のほうが大分崩落しています。農政課に行っても、河川に行って

も、全然取り合ってくれません。どこで処置したらいいのかを教えてもらいたいの

と、議会のほうでも知っておいていただきたい。 

 

答 農業委員会でも一部が崩落しているということは伺っています。管理者は厚木土

木事務所ですが、この問題については受けとめさせていただいて、これから議会と

して、どのようなことができるか検討させていただきます。 

 

問 議会が開かれているときは議会の情報は流れてきますが、自分のマニフェストに

基づいて、日々それを実現するための活動をされているはずなんです。ところが、

我々には見えません。根本的に実現できるのはインターネットだと思います。でき

ないのであれば、研修もやってほしいぐらい。議員のインフラとして、ぜひインタ

ーネットをやっていただきたい。 

 

答 インターネットにつきましては、できるだけ取り入れていけるように協議してい

きたいと思います。 

 

答 今のお話、よくわかりましたけれども、時間を割いていただいて、議場においで

になって、傍聴もしていただくようお願いします。 

 

問 今の関連ですが、議員活動が見えないということは私も感じています。各議員さ

んの後援会の中で、ぜひ政策を考え、議論のできる集団をつくっていただきたいと

思います。 



 

 5 / 7 

答 ご意見として受けとめ、しっかりとやりたいと思います 

 

問 意見交換会はいつなんだろうと思って、昨年と同様に、トップページから議会に

入ったんですが、何も表記されていない。１年前に前向きに検討するという感じの

お答えだったと思います。１年間できてないのはなぜなのかお聞きしたい。 

 

答 これは昨年の意見交換会でもご意見をいただき、その後、議会運営委員会の中で

も協議をしています。大変な時間がかかっていますが、申しわけなく思っています。 

 

問 （意見交換会の）日程ですが、なぜ３日間、平日の夜になったのか。また、告知

もちょっと遅すぎて、１カ月前ぐらいにわからないのかということをお聞きしたい。 

 

答 今回、平日にしたのは、昨年の検討の中で、土曜日、日曜日の昼間では、逆に参

加できない方の声が多かったので、１回目（昨年）にあった意見を参考に、違った

形で開催しました 

 

問 今日の意見交換会は、一体何ですか。聞いていますと、要望を聞くだけですよね。

要望しても時間かかりますよね。そんなんでいいんですか。 

  これは意見交換会なんだから、私は、喧々諤々の会議があるんだろうと思って期

待をしました。皆さんはどういうことを考えているのか聞きたいですよ。そういう

場じゃなかったんですか。私の勘違いですかね。意見交換会なんだから、そういう

ことをやりましょうよ。もうちょっと考えたほうがいいんじゃないですか。 

 

答 皆さんに少しでも議会の内容を知らせていきたいという思いがあり、開催させて

いただきました。厳しいご意見と受けとめさせていただきたいと思います。 

 

問 今日の意見交換会は、始まるのが７時ですよね。これから日が延びてきますから、

時間のことも考えていだたきたい。 

駅伝競走大会の７区は三増の裏通りを走ります。厚木警察署との関係で、危険だ

から変えたということですが、どうもあの最終区は評判がよくない。三増区に限ら
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ず、他の行政区からも何とかしてほしいという声が出ています。議員さんはご存じ

でしょうか。また、いろんな会議に出席してほしいですね。例えば、三増区の防災

訓練には高峰地区の２人の議員さんがいつも出席していただいています。そうしま

すと、区の運営等々も見えてくると思います。ぜひ、そのような形で今後もやって

いただきたいと思います。 

 

答 今、さまざまご要望をいただきました。防災訓練等につきましては、議員はその

地域ごとに全員出ておりますので、ご理解いただきたいと思います。 

 

問 議会だよりで、昨年のこの意見交換会について、参加者の人数が載っていたわけ

です。文化会館では、20名前後でしたけれども、今日は５割増しの30名超えになっ

たそうです。質問ですが、昨年の参加者の数について、どういった評価をされてい

たのか、お伺いしたいと思います。 

 

答 大型店前等のビラの配布とか、いろいろ実施したんですが、結果的にはＰＲが足

らなかったと思われます。今回は、いろいろ変更し、夜やるということで、７時か

ら８時半という時間を設定したわけです。 

 

問 「人・農地プラン」というのが設定されまして、新規就農者が一生懸命やってお

ります。ついては、「人・農地プラン」による農地や居住地域からある程度の距離

を離してお茶を栽培してもらいたい。それを議員立法か何かでつくってもらいたい。 

 

答 現状の中で、すぐにできるということは言えませんが、ご要望として受けとめさ

せていただきます。 
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